

## Message 347

Ashram San Martin de Valdeiglesias, Espagne, 26 mars 2018

### Le mystère et miracle de l'Illumination

Lors d'un trajet en voiture pour visiter Avila, la ville Espagnole de Sainte Thérèse de Jésus, le processus-du-disciple fut béni d'un satsang du Processus-du-Guru et une autre Upanishad fleurit alors de sa plus belle éclosion.



La Vérité, qui est Vie, qui est Amour, ne peut s'apprendre dans les livres ou s'atteindre par quelque effort ou pratique que ce soient. La Vérité est toujours présente comme notre nature inhérente. La Vérité est notre état naturel et doit juste être révélée par la silencieuse dissolution du « Je ». Le mental est ce qui La couvre ; le mental ne peut ainsi pas être l'instrument pour La découvrir. Comme l'enveloppe de la graine est dissoute par l'action de la chaleur et de l'humidité de la terre mère, ainsi notre enveloppe, le mental, doit être dissout par l'amour et l'attention invisible du Guru.

*Un jeune et méritant enquêteur vint à un célèbre Sage illuminé pour l'induction en son être du phénomène d'illumination. Quand le Sage le vit, son potentiel pour la béatitude de l'illumination été très clair. Mais le Sage lui donna deux cents vaches et lui suggéra très affectueusement de ne bien vouloir revenir que quand ces deux cents seraient devenues mille. L'initiation lui serait alors conférée.*

*Le jeune enquêteur s'en alla avec les deux cents vaches dans une autre partie de la forêt et commença de s'occuper d'elles avec énormément de joie et d'amour. Le temps vint où leur nombre atteignit mille et il revint alors pour les offrir au Sage.*

*En ce processus, l'enquêteur fut illuminé et la merveilleuse beauté d'un silence méditatif luisait désormais dans tout son être. Le Sage l'embrassa et malgré la présence de deux corps, ils n'étaient pas deux mais seulement un unique processus se mouvant entre eux.*

Il est ainsi évident qu'il est des dimensions où les biens ne se transmettent pas de l'un à l'autre mais où une innommable et immesurable compassion et compréhension se partagent naturellement dans la plus grande sainteté.

**Jai Sainte Thérèse !**

*Note : Pour nous, Kriyabans, le Processus-du-Guru ne nous demande pas ici de « multiplier les vaches » mais d'être dans les pratiques méditatives du Kriya*